

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la **Consejería de Salud y Familias** la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

Carencias en el Centro de Salud de Brenes (Sevilla)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los servicios y dotaciones del Centro de Salud de Brenes presentan carencias importantes.

Desde la ciudadanía, usuarios y pacientes se viene reclamando:

- la sustitución inmediata de las bajas y vacaciones de todo el personal sanitario adscrito al centro de salud de la localidad conforme a la normativa laboral vigente.
- el refuerzo de la asistencia sanitaria que palie la masificación y disminuya las colas de espera.
- Ampliación de las líneas de atención telefónica y disminución de las listas de espera que llegan a los 14 días.

Por ello, formula las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Tiene previsto el Gobierno atender las demandas ciudadanas listadas arriba y solucionar las carencias del Centro de Salud de Brenes?
2. En caso afirmativo, ¿qué plazo de ejecución se marca la Consejería de Salud y Familias para atender cada punto?

Parlamento de Andalucía, a 2 de septiembre de 2020



 **Adelante**
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario

Ismael Sánchez Castillo